

N°013

Barrancabermeja, 22/03/2020

Aguas de Barrancabermeja realizó 4.084 reconexiones en el servicio de agua



En tiempo récord, la empresa Aguas de Barrancabermeja realizó 4.084 reconexiones en el servicio de agua a Usuarios Residenciales de los estratos 1, 2 y 3, en cumplimiento a lo establecido por el Gobierno Nacional y la Alcaldía Distrital, para garantizar la prestación del servicio a todos los usuarios durante la pandemia del Covid-19.

"Hemos culminado con todas las reconexiones a los usuarios de los estratos 1, 2 y 3 del Distrito de

Barrancabermeja, que tenían suspendido el servicio de agua por falta de pago y conexiones fraudulentas. Continuamos trabajando para garantizar la normal prestación del servicio, pero también es importante que la comunidad contribuya haciendo un uso responsable del agua", manifestó, Carlos Arturo Vásquez Aldana, Gerente de la Empresa Aguas de Barrancabermeja.

Es de resaltar que los 4.084 usuarios reconectados por la entidad de los estratos mencionados, equivalen aproximadamente a 16 mil habitantes de Barrancabermeja que cuentan nuevamente con el suministro del preciado líquido.



Los usuarios que tengan inquietudes sobre el estado de reconexión pueden comunicarse a las líneas 6203117 -116.